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董事长 许玉杉 率全体员工

扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬扬州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州州三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三三鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫鑫五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五五金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金金工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具具有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司
董事长许玉杉率全体员工

热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热热烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈烈祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝祝贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺贺
高邮市 第五次会议隆重召开十三届人大

政协十一届

热烈祝贺

高邮市 第五次会议隆重召开十三届人大
政协十一届

高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮邮市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高高冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠冠电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电电子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子子仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪仪器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器器厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂厂
董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董董事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长长丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁丁利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利利平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平平 率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率率全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全全体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体体员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员员工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工工

龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙龙腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾腾照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照照明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明明集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集集团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团团有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有有限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限限公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公公司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司司

董事长龙慧斌率全体员工
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耐固宝

邮城百姓争向“两会”报喜
2011年岁尾，我市迎来“两

会”召开。这一年，广大群众有怎

样的感受告诉“两会”？昨日，记者

深入人群集中的场所，说起一年

来的生活变化，大家争先恐后地

向“两会”报喜。

城市越来越有品位

“自从城区蝶园路、琵琶路等

路段新铺上沥青后，道路平整洁

净多了，雨天也不积水了。”家住

南海社区的吴同祥先生笑道：“在

这样的路面上行车，连轮胎寿命

都可以延长。每年‘两会’都会给

老百姓带来好消息，今年城区主

干道的改造就是代表、委员们提

议的，我们生活的城市越来越有

品位了！”

“其实都不好意思说出来，以

前走在路上，垃圾纸屑总是随手就

扔了。原因除了自己环保意识不强

外，还有就是路面本来就不好。”北

海社区居民夏女士有点不好意思

地补充道，“但是，现在马路修得这

么好，当然不能乱丢垃圾了。”

说起每年的“两会”，在净土

寺塔广场散步的郑红阿姨笑开了

颜，她说：“你看，现在没事我就到

这里健身，广场就在家门口，这是

政府为我们老百姓做的实事啊。”

看到记者来采访，一旁的李爷爷

也高兴地告诉记者：“最近几年政

府对退休职工的关心越来越多

了，我们的退休金年年上调，生活

越来越好了。”

“新高邮人”也爱这里的生活

家住卸甲农村的孙大爷从乡

下到城里的儿子家过“大冬”，看

到记者手中的《高邮报》，连忙问

记者要了两份。“政府出台的好政

策，让我们农民得了不少实惠。”

孙大爷告诉记者，“去年年初，我

参加了新型农村合作医疗，年底

治病花费了两万多块，报销了五

千，给家里减轻了不少负担。”对

于今年的“两会”，孙大爷显得很

有信心，他期盼听到关于农村养

老方面的好消息。

出生于河北、现在法院工作

的“新高邮人”赵广才深有感触地

说：“来高邮两年多，我发现这座

城市变得越来越漂亮了。刚来时，

只知道蝶园广场，现在新建了净

土寺塔广场、大小淖河广场、文游

广场，让我们的生活丰富了许多，

也让我们更加爱这里了。”晓晖
百姓看“两会”

让律师参与社会管理创新
提案人：刘耀（社会与法制小组）

提案背景：2011年6月27日，市委书记丁一

在法院工作信息会议上批示：律师是做好新形势

下社会管理工作不可忽视的一支重要力量。截至

2011年年底，我市有7家律师事务所，专职执业

律师57名。作为一名政协委员，刘耀表示，律师能

深入社会生活的各个方面、各个环节，专业而理性

地分析不同阶层和人群的利益诉求，并及时向政

府及有关社会管理部门传递。

建议：一要重视律师参与社会管理创新工作。

建议主管部门加强律师参与社会管理创新相关工

作的组织、管理、引导、监督、协调，有计划地安排

律师参与社会管理创新的各项重点工作。市主管

部门及律协分会要把律师参与社会管理创新纳入

行业考核、监管和服务的范畴。二是构建律师参与

社会管理创新平台。提高律师对政府决策、政府管

理的参与度，让律师以法律顾问形式全面参与到

政府决策和管理中；制订定期交流制度，让律师掌

握的公共诉求、群众意愿和社会信息及时顺畅地

传到党和政府。三是保障律师参与社会管理创新

的权益。 姚静

提案点击

启动高邮空港经济区论证规划
提案人：钱宝祥周晓声（工商联组）

提案背景：扬州泰州机场即将投入运营，我市

启动空港经济区论证规划工作提上了议事日程。

对此，钱宝祥委员提出了这样几个观点：第一，空

港经济区的建设是个渐进的过程。空港经济一般

经历形成期、成长期、成熟期，高邮一定要赢在起

跑的形成期。第二，扬州泰州机场的预期好。据国

际机场协会研究，当机场所在区域人均GDP达到

3000美元以上，就能保证空港经济模式稳定、持

续地发展，可见机场成为“百万级”中型机场的时

间会提前。第三，来自机场辐射的圈层结构的要

求。第四，空港经济发展的初级阶段，制度供给比

要素供给更重要。第五，我市目前的产业、产品结

构，如光伏储能、电子医疗器械等，符合空港经济

的特点。第六，我市经济发展方式转型、产业结构

调整需要空港经济概念的引领。

建议：一是要成立高邮空港经济区领导小组，

迅速开展论证规划、政策研究、主导推进、组织协

调。二是抓紧申办高邮空港经济区，尽量赶在周边

县市区之前提出申办。三是要明确高邮空港经济

论证规划的战略定位和取向。谋划高邮空港经济

的发展思路，要立足当前，放眼长远，要在留足圈

层扩散空间的基础上，当前“靠船下篙”，依靠地面

交通，进行廊带式开

发，以空港物流业作为

空港经济的起步产业。

姚静

政协高邮市第十一届委员会第五次会议期

间，委员们踊跃递交提案，为我市经济社会建设建

言献策。会议期间，本报记者专门走访部分政协委

员，对他们所交提案的内容及背景作一番探访。

【编者按】

委员心声
陈传江委员：面对严峻的宏

观形势，“三提”像一盏明灯，为我

们指明了未来的发展方向。

杨旭娟委员：“坚持先进方向

提升文化活力”给基层文化工作

者提振信心，我希望通过我的努

力，能够把我们高邮民歌唱响全

国各地，让更多的人了解高邮民

歌，喜欢高邮，来高邮投资兴业。

周文龙委员：提振信心，信心

比黄金更重要。

韦恒林委员：提振信心，就是

要保持良好的精神状态；提质转

型，就是要落实科学发展观；提速

跨越，就是要在危机中寻找生机。

周启全委员：高邮的经济发

展带给我们的实惠，不仅体现在

数据上，更实实在在体现在为民

办实事上。

房爱平委员：关注三农、关注

民生，振奋精神、跨越发展，实现

农业综合开发新突破。

张军委员：丁书记报告中提

出要“坚持以人为本提升民生幸

福”，让我对更好地做好社区工作

充满了信心。我将创新工作思路，

提高为居民服务的水平，让更多

的下岗失业人员在上级政府和部

门的关心下，实现稳定就业。

周麟等整理
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